



*...gemeinsam
erfolgreich arbeiten!*

FOTOWETTBEWERB

Zum ausgeschriebenen Fotowettbewerb wurden einige sehr stimmungsvolle Fotos eingereicht. Am Samstag beim Oktoberfest wurde das schönste Foto ausgesucht und mit einem Geschenkskorb prämiert.

Die Gewinnerin ist FRAU ELISABETH LITSCHAUER.
Wir gratulieren recht herzlich!



Ergebnisse der NATIONALRATSWAHL 2024 – so hat BIEDERMANNSDORF gewählt

WAHLBETEILIGUNG

Datum	wahlberechtigt	abgegebene Stimmen	gültig	ungültig
29.09.2024	2.377	1.977	1.961	16

ERGEBNIS

Partei	Stimmen
ÖVP	605
SPÖ	391
FPÖ	445
GRÜNE	183
NEOS	259
BIER	25
KPÖ	21
LMP	21
GAZA	0
MFG	6
KEINE	5

Liebe Biedermannsdorferinnen und Biedermannsdorfer!

Herzlichen Dank, dass Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch gemacht haben. Besonders freut mich die hohe Wahlbeteiligung, die zeigt, wie wichtig Ihnen die politische Mitbestimmung ist. Obwohl die ÖVP landesweit nicht ihr Ziel erreicht hat, ist es besonders erfreulich, dass sie in Biedermannsdorf wieder als stärkste Kraft hervorgegangen ist. Das sehen wir als Auftrag, uns auch in Zukunft für die Anliegen unserer Bürgerinnen und Bürger einzusetzen, zuzuhören und gemeinsam Lösungen zu finden. Ihre Anregungen und Kritik nehmen wir ernst und werden uns weiterhin um eine positive Entwicklung unserer Gemeinde bemühen.

GGR Wolfgang Steindl
Parteiobmann

OKTOBERFEST 2024



Ich habe einige Oktoberfeste organisiert, beim letzten glaubte ich, es gibt keine Steigerung mehr. Ich hab' mich getäuscht...

Der Wettergott hat mitgespielt und mit über 400 Besuchern war es ein wirklich super schöner Abend. HIT-DIE MUSI haben über viele Stunden für eine tolle Stimmung gesorgt und die Besucher mitgerissen.

Unser BÜRGERMEISTER HANS WIMMER mit seiner Mannschaft verköstigte alle Besucher mit Schweinsbraten, Weißwürsten, Frankfurtern und Gulaschsuppe. Um 4 Uhr Früh war alles weg, es blieb nichts übrig.

Ein herzlicher Dank auch an HILDEGARD, INGRID, ELFI, MARKUS UND MAX, die den Ausschank der Getränke erledigten. Unsere jungen KELLNERINNEN und KELLNER hatten bei dem starken Besuch einiges zu leisten, ein großes Dankeschön auch an sie!

Bedanken möchte ich mich auch bei unseren SPENDERN und bei den drei Jägern MARKUS STEINDL, JOHANNES WÖFLINGER und SEBASTIAN ADAM, die unseren Schießstand fürs Wurstkorb-schießen leiteten und die Auswertungen durchführten. Den ersten Platz der Damen machte CAROLINE OTTERBEIN mit 32 Punkten, den ersten Platz der Herren machte WOLFGANG STEINDL mit 35 Punkten.



HOCHWASSER IN BIEDERMANNSDORF AM 15.09.2024

Ein von Starkregen gezeichnetes Wochenende begann am Freitag den 13. September 2024. Durch Sturmböen von mehr als 100 km/h kamen sehr viele Äste und auch Bäume zu Bruch. Einige Verkläuerungen im Mödlingbach und Krottenbach mussten von FF und Bauhof freigelegt werden.



Regelmäßige Kontrollen der Pegelstände im Mödlingbach und Krottenbach wurden von der FF und dem Bauhof durchgeführt. Im Ortsgebiet von Biedermansdorf hatten wir 6 Problemstellen:

- Krottenbach, Schönbrunnerallee/Perlasgasse
- Krottenbach, Brücke am Parkplatz
- Mödlingbach, Pfadfinderheim
- Mödlingbach, Leo- Eichinger- Ring – Promenadenweg
- Mödlingbach, Friedhofweg
- Mödlingbach, Kleingärten und Ablauf neben Lärmschutzdamm
- Mühlbach, ab dem Schulweg bis Laxenburgerstraße



In der Schönbrunnerallee/Perlasgasse wurden in 18 Stunden ca. 14.580 m³ Wasser gepumpt. Bei der Brücke zum Badeteich stauten sich die Wassermassen sehr stark zurück (zu kleiner Durchflussquerschnitt). Am Promenadenweg Leo Eichinger-Ring musste die FF Sandsäcke auflegen. Der Friedhofweg musste gesperrt werden, da der Mödlingbach das Bachbett verließ und die Straße überflutete. Trotz aufgelegter Sandsäcke am Bachweg wurden die Kleingärten am Sonntag um 12:30 Uhr geflutet.



Bürgermeister Hans Wimmer und Baureferent Wolfgang Steindl waren am Sonntag den ganzen Tag unterwegs, um die Sachlage der einzelnen neuralgischen Punkte zu kontrollieren und dokumentieren.



Ein großes DANKESCHÖN an die Mannschaft der FEUERWEHR und unseren BAUHOF für Ihren Einsatz an diesem Wochenende und die Tage danach!



Am 20.9. hatten wir die erste Hochwassernachbesprechung und am 26.9. die nächste mit dem Schwechater Wasserverband, wo die Situationen durchdiskutiert wurden. Ich möchte beim nächsten Gemeindevorstand eine wasserrechtliche Planung für den Krottenbach beschließen lassen. Ausgearbeitete Lösungen sollen auch rasch umgesetzt werden, sodass unsere Bürgerinnen und Bürger bei zukünftigen Katastrophensituationen besser geschützt sind.

GGR Wolfgang Steindl
Baureferent u. Parteibmann

